

Communiqué de presse de la commission des jeunes agriculteurs de l'Union suisse des paysans du 2 juin 2023

Problématique du loup : la COJA demande une action rapide

Ces dernières années, la problématique du loup s'est accentuée de façon marquée dans toute la Suisse. En vue de la saison d'alpage 2023, la commission des jeunes agriculteurs de l'Union suisse des paysans a adopté un nouveau document de synthèse sur la question, dans lequel elle demande une action rapide à différents niveaux.

Les jeunes agriculteurs et agricultrices suisses suivent avec beaucoup d'inquiétude la présence croissante du loup. Si le nombre de désalpes anticipées s'est encore amplifié l'an passé, la menace du prédateur ne se limite désormais plus aux régions d'estivage. Le stress psychologique des éleveurs d'animaux de rente est colossal. Pour éviter l'abandon des exploitations d'alpage et, partant, la perte de terres cultivables, une mise en œuvre rapide et efficace de la nouvelle législation sur la chasse se révèle capitale. Les mesures actuelles de protection des troupeaux sont coûteuses et ne permettent pas d'atteindre les objectifs fixés. C'est pourquoi la commission des jeunes agriculteurs (COJA) soutient le tir préventif des animaux problématiques et la possibilité de réguler les populations de loups tout au long de l'année. Si des attaques devaient malgré tout se produire, la COJA demande l'abattage immédiat des animaux responsables des dégâts et le versement d'une indemnité qui tienne compte des éventuels frais consécutifs.

Document : [document de synthèse sur le loup](#)

Renseignements :

Damien Rey, président de la COJA, tél. 079 566 38 10

Ursin Gustin, vice-président de la COJA, tél. 079 531 06 09

www.jeunes-agriculteurs.ch